

A LA ALTURA DE DEACERO

Explota pipa en Ramos; investigan huachicoleo

No se reportaron personas lesionadas

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Una pipa cargada con gas explotó la tarde de este jueves en el municipio de Ramos Arizpe, a la altura de la empresa DeAcero, lo que generó una fuerte movilización de cuerpos de emergencia en la zona.

El estallido se registró



Protección Civil y bomberos realizaron labores para controlar el siniestro.



Cuerpos de emergencia atendieron la explosión registrada en Ramos Arizpe.

ra, trascendió que se trata de una sustracción ilegal de hidrocarburo, conocido como huachicoleo.

Por su parte, el Gobierno del Estado aclaró mediante un comunicado que la explosión no se produjo en las instalaciones de la empresa, sino en una pipa que se encontraba en las inmediaciones.



El incendio fue visible desde distintos puntos de Saltillo tras el estallido de la pipa.

De acuerdo con el reporte oficial, no se registraron

personas fallecidas a consecuencia del siniestro.

En el sitio trabajan elementos de Protección Civil municipal, así como personal del cuerpo de bomberos del Aeropuerto Internacional Plan de Guadalupe, quienes realizan labores para controlar la situación y descartar riesgos adicionales.

Hasta el momento no se han dado a conocer mayores detalles sobre las causas del incidente.



LOCAL / PÁG. 7



Coahuila, tierra de instituciones fuertes

Desde el Congreso del Estado, el Gobernador de Coahuila preside la sesión solemne para conmemorar el 113 aniversario del Ejército Mexicano

Nación



REVELAN EMPORIO DEL CJNG EN RIVIERA NAYARIT

El Departamento del Tesoro vinculó al resort con el cártel y una red de fraude

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

f /PeriodicoLaVozMX

EN SALTILLO

Arrancará Sheinbaum nuevo Hospital Regional

Contempla la capital de Coahuila la gira de la Presidenta

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

pleta de médicos y personal sanitario que integrará el hospital, se adelantó que se buscará dar prioridad a profesionales originarios de Coahuila para ocupar las plazas.

Se destacó además que en la entidad opera una sede dedicada a la formación de especialistas en el área de la salud.

El nuevo Hospital Regional brindará cobertura a aproximadamente 936 mil derechohabientes y ofrecerá servicios en 34 especialidades médicas.

El evento está previsto para comenzar alrededor de las 14:00 horas y contará con la asistencia de autoridades estatales y federales del sector salud.



La Delegación del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Coahuila informó que este sábado la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo realizará una visita a Saltillo.



SUMA UN ESPACIO DIF

Rehabilitan centro comunitario Hidalgo

El Alcalde Javier Díaz y su esposa Luly López entregaron la obra, invirtieron 9.2 millones de pesos en centros comunitarios



vivencia y la atención a las familias de este sector de la ciudad", dijo el Presidente Municipal.

Acompañado por su esposa Luly López Naranjo, presidenta honoraria del DIF Saltillo, el Alcalde destacó que los centros comunitarios impulsan el desarrollo integral de las personas y contribuyen a construir comunidades más seguras, organizadas y resilientes.

"Hoy hacemos entrega a las y los vecinos de la colonia Hidalgo de un centro comunitario rehabilitado, un Espacio DIF y un nuevo comedor con el que se fortalece el bienestar, la con-

llevamos una inversión acumulada de 9.2 millones de pesos en centros comunitarios, entregamos ya el de la colonia Satélite Sur y sumamos ahora este de la Hidalgo, y estamos por entregar el de Urdiñola", refirió.

Javier Díaz destacó la labor del DIF Saltillo que encabeza su esposa Luly López Naranjo para acercar los servicios del organismo a las colonias de Saltillo.

LOCAL / PÁG. 2

Aunque todavía no se define la plantilla com-

SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde Javier Díaz González entregó la rehabilitación del centro comunitario en la colonia Hidalgo la obra de rehabilitación del centro comunitario, que contará ahora con un Espacio DIF para acercar servicios gratuitos de salud y psicológicos a las y los saltilloenses.